

Organisationen, Einrichtungen, Gruppen oder Personen, deren Tätigkeit gegen die DDR und andere friedliebende Völker gerichtet istj um die eigenen Pläne und Absichten mit diesen abzustimmen und notwendige Unterstützung der verschiedensten Art zu erhalten.

Die imperialistischen Angriffe gegen die CSSR demonstrierten mit besonderer Eindringlichkeit die Mittel und Methoden des Imperialismus, die er zur Verwirklichung der sogenannten neuen Ostpolitik im Rahmen seiner Globalstrategie bereithält und mit äußerster Raffinesse und Brutalität anwendet.

über den Weg der planmäßigen Untergrabung der sozialistischen Staats- und Gesellschaftsordnung wollten insbesondere der westdeutsche und amerikanische Imperialismus die sozialistischen Verhältnisse in der CSSR durch einen gewaltsamen Umsturz beseitigen und die alten Machtverhältnisse wiedererrichten. Das Ziel der Konterrevolution war zunächst darauf gerichtet, die CSSR aus der sozialistischen Staatengemeinschaft herauszulösen, die führende Rolle der KPC zu liquidieren, die staatlichen und gesellschaftlichen Einrichtungen und Organisationen zu zerstören und so den Arbeitern und Bauern die Macht aus den Händen zu reißen. In den Angriffen gegen die führende Rolle der KPC sah der Imperialismus eine Vorbedingung, die CSSR auf den Weg der Restauration des Kapitalismus zu lenken. Die Konterrevolution versuchte, die Werktätigen ideologisch zu entwaffnen, zu demoralisieren und mit antisozialistischen Ideen zu vergiften, den Nationalismus zu entfachen, wobei sie gleichzeitig daran gingen, die Vorbereitung zur Machtergreifung organisatorisch zu treffen. Mit den Angriffen gegen die CSSR ging es dem Imperialismus gleichzeitig darum, dem sozialistischen Weltsystem politisch und militärisch einen Schlag zu versetzen und damit Voraussetzungen für weitere subversive Aktionen gegen die sozialistischen Nachbarstaaten der CSSR, insbesondere auch gegen die DDR, zu schaffen.

Die abenteuerlichen Pläne und verbrecherischen Aktionen des Imperialismus verdeutlichten vor aller Welt die außerordentliche Gefährlichkeit der subversiven Tätigkeit des imperia-